

◆平成28年度水道事業会計決算について

問 剰余金の状況について。

答 剰余金については、資本剰余金と利益剰余金があり、平成28年度末の合計は、21億913万513円となっている。資本剰余金については、土地など、償却できない資産となっており、利益剰余金については、減債積立金、建設改良積立金、未処分利益剰余金の合計となっている。この内、未処分利益剰余金の約17億3千万円については、平成26年度の地方公営企業会計制度の改正により、大半が過去の償却済資産の補助金等相当分を計上することとなつた剰余金である。

議会日誌

《6月》

21日・大洲地区防犯協会通常総会
22日・大洲商工会議所通常議員総会
23日・大洲地区広域消防事務組合議会臨時会

30日・国道197号(大洲・八幡浜・西宇和間)地域高規格道路建設促進期成同盟会総会(八幡浜市)

45日

4日・議会運営委員会
6～7日・四国若手議員の会行政視察来市

4日・議会改革調査特別委員会
6～7日・四国若手議員の会行政視察来市

25日・肱川流域治水対策特別委員会
26日・岐阜県中津川市議会・恵那市議会行政視察来市

28日・大洲・喜多衛生事務組合議会臨時会

1～18日・第3回定例会

《8月》

28日・大洲喜多特別養護老人ホーム事務組合議会臨時会

編集後記

さて、今回の表紙は、市内河辺町を流れる河辺川です。撮影のため河辺川上流へ向うと、静寂の中で聞こえる水音や木漏れ日で光る水や緑の岩肌に、心が癒されました。河辺川周辺には、浪漫八橋や龍馬脱藩の道、さらに三杯谷の滝など、市内有数の観光資源があります。これから、秋から冬へとその装いも変わりますが、皆さんもひと時の安らぎを求めて河辺町へ訪れてみてはいかがでしょうか。



今も受け継がれている広常地区（肱川町大谷）の念仏踊り



市議会ホームページQRコード（スマートフォン等でアクセスできます。）

28日・大洲喜多特別養護老人ホーム事務組合議会臨時会